
とてもためになりました。

講演はとても面白かったです。

すごく面白い話でためになった。

講演会を聞いて、すごく心に響きました。

終始楽しいお話をありがとうございました。

とても興味の持てる話でした。面白かったです。

一つ一つの言葉がとても深く勉強になりました。

講演が聞けて良かった。ありがとうございました。

とても興味がわくお話でした。ありがとうございました。

講演内容はとても素晴らしく自分のためになりました。

話を聞いていても楽しいので、本を読みたいと思った。

90分間とても興味を持って講演を聞かせて頂きました。

素敵なお話を聞けてよかったです。凄くためになりました。

今日の講演会の話を聞いて自分の人生観が変わりました。

今回の講演では沢山の心に響く言葉を聞くことができました。

先生が実際に実績を残して来ているので説得力がありました。

今日は良いお話を聞けて嬉しかったです。ありがとうございました。

内容が分かりやすく、全然わからない私にも理解することができました。

皮膚科に対するイメージが変わった。この講演を聞いてよかったと思う。

本当に難しい言葉がなくて分かりやすかったです。ありがとうございました。

「死学」ばかり身に付けるのではなく、生産的な知識をつけていきたいと思えました。

今回の講演を聞き大変勉強になりました。長い時間講演をして頂きありがとうございました。

素敵な言葉を教えて頂き、ありがとうございました。「ほんまもん」の本、読んでみようと思います。

私たちに分かりやすいような説明や言葉遣いだったので聞きやすかったです。とてもためになる講演でした。

今回の講演で学び得たことを忘れず、臨床に出てからも頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。

本日は貴重なお話をして頂きありがとうございました。自分にとって今後の人生に影響する程とてもいい話でした。

事例をまじえての講演だったので、わかりやすく面白かったです。患者の役に立つ看護師になりたいと思いました。

今回、講演会を聞いて、とてもいい言葉ばっかりでした。岸本先生みたいな医者が多くなってほしいと心から思いました。

全てがためになる話でわかりやすいと思いました。今回のような講演をまた聞きたいと思いました。ありがとうございました。

講演ありがとうございました。とても分かりやすかったです。医療職を目指す人はもちろんですが、どんな人にもいえる言葉
でした。

これから信念を持ってやり遂げることができる看護師になり、一人でも多くの患者の思いに寄り添えるようになりたいと思い
ました。

自分に自信をもつためにも努力し、やりたいことを最後まで実行する責任を持って実施していけるような看護師になりたい
と思った。

皮膚科のイメージが変わった。今まで学校で習ったことを患者さんのために使えるようにしたい。とても分かりやすく興味を
持って聞けた。

今回の講演は親しみやすく分かりやすかったです。いろいろな言葉が心に響きました。忙しい中、遠くまで来て頂きありが
とうございました。

岸本先生のお話を今日聞けたことは、私のこれからの人生において素敵な出会いになりました。遠方から貴重なお話あり
がとうございました。

日々、失敗や苦労もありますが、それをどれだけ自分の力に変えられるかを考えられるようになりました。本日は貴重なお
時間ありがとうございました。

すごく良い言葉が詰まった、とても学ぶことが多い講演でした。様々な前向きな言葉や深い言葉を聞き、これからの励み
になりました。皮膚科のイメージが変わりました。

心に来る言葉や「なるほど」と思う言葉が沢山でてきて勉強になりました。今、国試の勉強をしていますが、覚えた知識を
看護師になった後も活かしていきたいと心から思いました。



今日は、大変貴重なお話を聞かせて頂きありがとうございました。凄くためになる事ばかりで、今後必ず役にたつだろうなと
思いました。岸本先生のお話は楽しくて、とても聞きやすかったです。

今回の全体講演会で皮膚科のことについて知ることができて、すごく興味が沸きました。看護師になったら、人よりも何か
輝けるものを見つけたいし、出せるように影の努力を沢山したいと思いました。

今回講演を受けて、とても心を打たれる言葉が多くありました。とっても自分のためになる講演であるとともに皮膚科の疾
患にも興味を持つことができた。お忙しい中、良いお話をして頂き、ありがとうございました。

実際の症例を用いながらの説明で興味を持ち、楽しく学ぶことができました。今回の講演の話を忘れないようにしたいと
思います。途中で笑ってしまうような話もあり、最後まで楽しい講演でした。ありがとうございました。

今日は、とてもためになるお話ありがとうございました。名言を紹介していて心に響くものが沢山ありました。そこがすごく素
敵でした。本日は素敵な時間になりました。岸本先生のような素晴らしい先生のもとで働きたいです。

今日は、たくさんのお話をして下さって本当にありがとうございました。多くの名言がでてきて、とても心にしみました。これ
からも実習が控えていますが、今日学んだ事を活かして頑張っていきたいです。ありがとうございました。

皮膚科の内容だけでなく、人として、医療従事者としての生き方や考え方を聞くことが出来て、とても良かったです。私は
最近学校をやめたいと毎日思っていました。でも、頑張ろうと前向きに考えることができました。本日はありがとうございまし
た。
一つ一つの話がとても納得できるもので、90分がとても短く感じました。患者さんと接するうえで大切なことをたくさん学べ
たと思います。どの話も心に響いて自分の考えを改めたいと思いました。とても役に立つ話を沢山して下さってありがとうご
ざいました。

今日の講演は、とても興味が持てるものでした。自分の行動次第ですべては変われる。苦難を乗り越えれば良いことが来
ると信じ、この3年間頑張ろうと改めて思いました。患者の役に立てる看護を目指し頑張ります。今日は本当にありがとうご
ざいました。

とても楽しく前向きになれる講演でした。私も岸本先生と同じように一つ一つその日の出来事から学びを得ては自分の中
で消化しています。一つ一つの学びを患者さんや自分に活かせるよう努めていきたいと思いました。受講できて本当に良
い経験になりました。

とても分かりやすく、面白く、あっという間でした。こんな先生がいるんだと感動しました。もっといろいろなお話を聞きたいと
思いました。本当にいい機会でした。まだ看護学校に入って7ヵ月ですが、今日のお話は忘れません。先生の本を読み頑
張っていきます。本当にありがとうございました。

岸本先生は、ドクターではなかなか珍しいと言ってはとても失礼にあたりますが、少ない好印象が持てる方だと感じまし
た。今回の講演を聞いて、とても感銘を受け、もっと聞きたかったです。素晴らしい講演をして下さり本当にありがとうござ
いました。今日のお話を今後に活かしていきたいと思います。

実習で実際に患者さんと接して、その心の痛みに触れた時、辛いと感じてしまうことが少なからずありますが、「医療者
は、患者の負担や心の悩みを背負っていかなければいけないから、少し無理をしなければならない」という言葉を聞い
て、看護師として働き出す心構えができたような気がします。

今日のお話を聞いて、岸本先生のような生き方はとても素敵だと感じました。これから生活していく上で、今日の先生の
話を常に念頭に置き、自分の弱さに勝っていきたいと思います。今日はとても貴重な話を聞くことが出来て、とてもために
なりました。ありがとうございました。本、大事に読ませていただきます。

岸本先生の講演が今まで聞いた講演の中で一番面白かったです。それに一番自分のためになる講演になったと思いま
す。今、国試の勉強に追われていますが、先生のお話を聞いて頑張ろうと思いました。看護師になりたい思う情熱や願い
を強く強く持ち、努力しようと思いました。講演に来て下さりありがとうございました。

時間内に講演を終わらせるために急いでお話されていたかと思いますが、もっとゆっくり、何十分も、何回でも岸本先生の
講義を聞きたいと思いました。私たち学生に先生の素晴らしい考えを教えてくれて、感謝の気持ちでいっぱいです。私は
看護のプロフェッショナルを目指して、常に自己を省みて、患者のニーズに沿った看護が出来るよう妥協することなく残り
の人生を生きていきます。

ユーモアをまじえて話して下さり、とても興味をもって講演を聞くことができました。先生の考え方は自分の中で新しく、とて
も自分のためになる言葉ばかりでした。私の持つ「医者」のイメージが良い意味で変わりました。先生のような本当に患者
さんの事を第一に考えて下さる先生がいることに感動しました。皮膚科に対するイメージも大きく変わりました。これからも
是非、先生の考えを広めてほしいです。私も先生の言葉を大切にこれから頑張っていきます。ありがとうございました。

素敵な講演をありがとうございました。自分は役に立っているんだろうか？今後誰かの役に立つ日は来るのだろうか？と
無力感でいっぱいでした。しかし、岸本先生の今までの活動をお聞きして、また、“陰と陽”の話を聞いて、陽に至るまでに
は陰の部分を地道に耐え忍ぶこと、陰の時期を諦めず歩き続けることの大切さに気付きました。今一度、己の信念を強く
持ち、知識と技術を誰かのために役に立てられるよう頑張ろうと思いました。遠くからお話に来て下さって感謝します。

正直、こんなためになるお話を聞くことができるなんて思ってもみませんでした。岸本先生の今までの実績や考え方や言
葉を聞いて自分なりに感じること、刺激的だったことが多すぎて、もっともっと色々聞きたいと思いました。メモできる紙を
持っていかなかったことを途中で何度も何度も後悔しました。一番心に残っているのは、自分の代わりは他の誰にもつとま
らないという唯一無二の存在を目指すということです。私もそんな存在になりたい。これから無理して頑張ることの喜びを
味わいながら生きていきます。


